



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha recibido este lunes en el Ayuntamiento a una representación del Club Deportivo Abdera Fenicia, quienes han entregado al primer edil una placa por la implicación del consistorio con el deporte adaptado. Y es que el Club considera vital que un organismo público, como lo es el Ayuntamiento de Adra, contribuya a fomentar y dar visibilidad al deporte inclusivo y, con ello, ofrecer la oportunidad a personas con diversidad funcional de que puedan practicar deporte.

Hace apenas unos meses que este club abderitano inició su andadura con el esfuerzo de cinco jóvenes de entre 18 y 23 años. Practican atletismo, baloncesto, fútbol sala y petanca, entre otras modalidades deportivas. El objetivo principal de este club, que es el tercero en fomentar el deporte para personas con diversidad funcional de la provincia de Almería, es incluir el deporte en el día a día de estos jóvenes y que puedan también participar en competiciones.

Adra, 6 de mayo de 2019